



SEGUIDORES DE MEJÍA PIDEN LLAMAR A ELECCIÓN

Desconocen a Guadiana como virtual candidato en Coahuila

Dirigente de Morena insta a acatar decisión del Comité Ejecutivo Nacional

LEOPOLDO RAMOS
CORRESPONSAL
SALTILLO, COAH.

La designación del senador Armando Guadiana Tijerina como coordinador de los comités de defensa de la Cuarta Transformación en Coahuila y virtual candidato a gobernador, tras quedar en primer lugar en las encuestas que hace dos semanas difundió la dirigencia nacional de Morena, dividió al consejo estatal del partido y en vísperas del inicio del proceso electoral, el primero de enero, hay consejeros estatales que desconocen al legislador y demandan que se emita una convocatoria para elegir aspirantes.

La facción del consejo estatal de Morena que desconoce a Guadiana Tijerina respalda al subsecretario de Seguridad Pública federal, Ricardo Mejía Berdeja, quien quedó en tercer lugar en los sondeos, detrás del senador y del consejero nacional Luis Fernando Salazar.

La presidenta del consejo estatal morenista, Yamille Mtanous Castaño, citó a sesión extraordinaria este martes y acudieron 37 de 70 miembros, cuatro de ellos de manera virtual, con lo cual declaró que había *quorum* para avalar los acuerdos.

En la sesión se creó una comisión estatal de elecciones, la cual llamó a su par nacional a emitir la convocatoria para elegir candidato a la gubernatura en enero próximo, a fin de que compitan Ricardo Mejía Berdeja y Armando Guadiana.

Los consejeros afines a Mejía Berdeja reconocen el nombramiento de Guadiana Tijerina como coordinador de los Comités en Defensa de la 4T en Coahuila, pero niegan que en él vaya implícita su designación como candidato a gobernador, como aseguró el di-

rigente estatal de Morena, Diego del Bosque.

“Reto a Diego del Bosque y a Mario Delgado (dirigente nacional del partido guinda) a que me digan en qué parte de los estatutos del partido dice que el coordinador de la Defensa de la 4T tiene que ser el candidato a la gubernatura”, expresó Yamille Mtanous.

“Estamos diciéndole a Mario Delgado que Coahuila no se toca, que Coahuila no es una moneda de cambio, que Coahuila no se negocia y que los coahuilenses estamos dispuestos a defenderlo y que ha sido un estado muy violentado.

“Los muertos los hemos puesto nosotros, y del saqueo ni qué decir. Coahuila ya se cansó, no se va a quedar de brazos cruzados. Morena nos pertenece a los militantes y a todo aquel simpatizante que quiera formar parte”, añadió.

Según Josué Hernández Morales, quien se presentó como asesor jurídico de la presidencia del Consejo Estatal de Morena, la recién creada Comisión Estatal de Elecciones busca que su homóloga nacional considere a la militancia de Coahuila “en la organización de los procesos para la designación de

precandidatos en su momento y de candidatos al gobierno del estado y diputaciones locales”.

Por separado, Diego del Bosque, presidente estatal morenista, difundió un documento firmado por 35 miembros del consejo en el que exhorta a los inconformes a respetar los estatutos y las resoluciones de sus órganos nacionales.

“Consideramos fraternalmente que las 29 compañeras y compañeros que hicieron la solicitud que motiva su acción podrían estar, de buena fe, interpretando de manera errónea el contenido de nuestro

estatuto, pues consideramos que el consejo carece de facultades para designar candidaturas en Morena”, dice el texto.

Del Bosque dio a conocer que solicitaron a la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena que aclare la licitud del objeto de la convocatoria extraordinaria emitida este martes por los inconformes.

“Estaremos dispuestas y dispuestos a participar en los términos que marquen el Comité Ejecutivo Nacional y la Comisión Nacional de Elecciones de nuestro partido-movimiento en el próximo proceso electoral en Coahuila”, apuntó.

En la reunión de los consejeros que votaron por desconocer a Guadiana y apoyar a Mejía Berdeja estuvieron el diputado federal Javier Borrego, los diputados locales Francisco Cortes, Francisca Aguilar y Rodolfo Walss; el alcalde Jonathan Ávalos y regidores de Acuña, Arteaga y Monclova.

Entre los consejeros que firmaron el documento de Diego del Bosque están la diputada Lizbeth Ogazón Nava, el regidor Ariel Maldonado Leza, Antonio Atollini Murra, Alberto Hurtado Vera y Zazil Pacheco Pérez.

“

El estado no es moneda de cambio, advierten a Mario Delgado



▲ La presidenta del consejo estatal de Morena en Coahuila, Yamille Mtanous Castaño (al centro), citó ayer a sesión extraordinaria, a la que acudieron 37 de 70 miembros (cuatro de ellos de manera virtual), con lo cual dijo que hubo *quorum* para avalar los acuerdos. En la sesión, se creó una comisión estatal de elecciones, la cual llamó a emitir la convocatoria para elegir candidato a gobernador en enero próximo. Foto Leopoldo Ramos